

# 今やるべきは住民自治

関西大学教授

鶴田 廣巳さん

二重行政論というの  
は、「大阪都」構想の最大  
の論拠であり、メリット  
とされています。二重行  
政を解消することで税金

の無駄遣いを省くことが  
でき、広域行政体である  
大阪府に開発行政を一元  
化することがメリットと  
されています。

## 廃止あかん

大阪市

5.17住民投票

インフォームドコンセント(十分な説明と同意)あるのがいい例えで、医者の出しているグ

北山 俊哉さん



ラフがいいかげんである  
と。  
例えば、自分の実績の



ところはメモリの幅が2  
倍になつたりとか、業績  
も非常にいいかげんで、  
いかがわしい。非常にう  
さんくさいお医者さんが  
手術をませろと言つてい  
るわけなんですね。

もう一つは、みなさん  
も論外であると分かって  
いる「道頓堀ブルル」。

これはつぶれてしまつた  
わけですが、「大阪都」  
構想も道頓堀ブルルと同  
じなんですね。

内分権です。住民が都市

(5日、大阪市内で)  
の特別区との調整や、一部事務組合という広域行

ことはありません。

現に、橋下徹氏が知事

時代に大阪府自治制度研

究会が報告をまとめたわ

けですが、報告の中には

住民自治については研究

していいんですね。

本来これだけ注目をさ  
れると学会等でも取り上  
げられるかと思うんです  
が、学会では荒唐無稽す  
ぎてとり上げるに値しな  
い。「都」構想とはそう  
いう代物だということを  
ご理解いただきたいと思  
います。

# いいかげんな説明と業績

関西学院大学教授

北山 俊哉さん



をつくる。それとの調整  
も非常に大変。もちろん  
府との財政的な調整もあ  
りますので、非常に調整  
が大変になるということ  
です。

できるまでも大変、で  
きてからも大変になりま  
すので、この辺りもよく  
考えたうえで決定をして  
いただきたいと思いま  
す。

(5日、大阪市内で)  
の特別区との調整や、一部事務組合という広域行